



## Faustball-Nachwuchs erhielt den Sportpreis des SSV Voerde

Der Sportpreis, den der Stadt-sportverband Voerde regelmäßig vergibt, ging im Monat März an die beiden Faustball-Schülermannschaften des TV Voerde. Auslöser für die Wahl der TVV-Teams war deren Gewinn der Rheinischen

Meisterschaften auf dem Feld. Denn sowohl die Schülerinnen als auch die Schüler holten sich den Titel und spielen in der absoluten Spitze ihres Sports. Lobend erwähnt werden muss natürlich auch das Umfeld. Vor allem der Trainer-

stab, die Betreuer und natürlich die Vereinsführung sollen hier genannt werden. Der Vorsitzende des SSV Voerde, Dieter Ellerbrock (rechts), überbrachte die Glückwünsche und den 1000-Mark-Scheck an die Sieger.

lich/RP-Foto: Martin Büttner